



## **¿CÓMO FUNCIONA EL SISTEMA PARA ELEGIR GRUPO DOCENTE EN ESTUDIOS DE GRADO PARA EL CURSO 2025/2026?**

### **¿Todo el estudiantado matriculado en un grado puede elegir grupo docente?**

No, únicamente se elige grupo docente en siete Centros que forman parte de un proyecto piloto de elección.

### **¿Quién participa en el proyecto piloto?**

En el proyecto piloto participan: Facultad de Biología, Facultad de Derecho, Facultad de Economía y Empresa, Facultad de Formación del Profesorado y Educación, Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud, Escuela Politécnica de Ingeniería de Gijón y Escuela Politécnica de Mieres.

El resto de las Facultades y Escuelas asignan grupo docente a sus estudiantes de forma directa.

### **SISTEMA DE CITAS PARA LA ELECCIÓN DE GRUPO DOCENTE**

Cada estudiante de los centros del proyecto piloto recibirá una cita específica que determinará la fecha y hora a partir de la cual podrá acceder a la plataforma web para realizar su elección de grupo docente. Esta cita es personal e intransferible.

### **¿Tengo que solicitar yo la cita?**

No, las citas se asignan de forma aleatoria por el Servicio de Informática y Comunicaciones de la Universidad de Oviedo a todos los estudiantes que estén matriculados en el momento del sorteo y que no hayan elegido grupo en plazos anteriores.

### **¿Cómo se comunica la cita?**

Recibirás tu cita por dos vías: en tu correo corporativo de la Universidad de Oviedo (UOxxxx@uniovi.es) y mediante un SMS al teléfono que has indicado a efectos de notificación en tu matrícula. Asegúrate de revisar ambos para no perderte la información.

### **ACCESO A LA PLATAFORMA DE ELECCIÓN**

### **¿Dónde se realiza la elección de grupo docente?**

La elección de grupo se realiza exclusivamente a través de la web <https://sies.uniovi.es/serviciosacademicos>. Esta es la única plataforma para este proceso.



## **¿Cuándo se realiza la elección de grupo?**

Una vez recibida la cita, la elección podrá realizarse desde la fecha y hora asignada en la misma hasta que finalice el plazo correspondiente a tu turno de elección. Es importante tener en cuenta que estos plazos varían según la adjudicación y el centro (consulta las tablas y anexos en el documento “Plazos elección de Grupo”).

*Importante para estudiantes de nuevo ingreso:* Para poder realizar la elección de grupo, las/los estudiantes de nuevo ingreso deben cambiar necesariamente la contraseña de su usuario generado tras la primera matrícula. Las instrucciones se proporcionan al finalizar el proceso de matrícula y la modificación puede realizarse en <https://sies.uniovi.es/paginasblancas>. Sin este cambio, no se podrá acceder al sistema de elección.

## **¿Qué pasa si soy estudiante de nuevo ingreso y no he elegido grupo en mi turno de elección?**

Si eres estudiante de nuevo ingreso y te matriculaste en alguna de las primeras listas de admitidos, pero no realizaste la elección de grupo en tu turno correspondiente, se te asignará automáticamente una nueva cita y contarás con un nuevo plazo para hacerlo. Esta medida aplica únicamente a quienes fueron admitidos en las primeras cuatro adjudicaciones.

## **¿Qué ocurre si no realizo elección de grupo docente?**

Si una vez finalizado todo el proceso de elección de grupo no has realizado ninguna elección, el Centro te asignará los grupos docentes. Para evitar una asignación automática que podría no ajustarse a tus preferencias o necesidades, es recomendable que realices la elección en el periodo asignado en tu cita.

## **"CURSO DE REFERENCIA" Y ASIGNACIÓN DE GRUPOS**

### **¿Qué es el curso de referencia?**

Durante el proceso de elección de grupo, el sistema te mostrará un "curso de referencia", que será aquel en el que tengas mayor número de créditos matriculados. En caso de coincidencia de créditos entre distintos cursos, el curso de referencia será el inferior.

### **¿Por qué es importante el curso de referencia para la elección de turno?**

Solamente podrás seleccionar grupo docente para aquellas asignaturas que pertenezcan a tu curso de referencia.

### **¿Qué ocurre con las asignaturas matriculadas que no pertenecen al curso de referencia?**



Los grupos del resto de las asignaturas matriculadas serán asignados por los centros mediante un algoritmo de reparto diseñado para minimizar los solapamientos de horarios. Con anterioridad al inicio de las clases, podrás consultar a través de los servicios académicos de SIES, o presencialmente en la administración del Centro, qué grupos se te han asignado.

### CONSULTA DE HORARIOS Y POSIBILIDAD DE MODIFICACIÓN

#### **¿Por qué debes consultar los horarios y grupos en la web de tu centro antes de hacer tu elección?**

Es responsabilidad de cada estudiante asegurarse de elegir el grupo adecuado y comprobar que los horarios se ajustan a su disponibilidad. La información está disponible en el apartado "Horarios" de la web de tu centro. Puedes consultar los enlaces en el documento "Plazos elección de Grupo".

#### **¿Se puede modificar la elección de grupo una vez realizada?**

Antes del cierre del plazo establecido para tu turno de elección, podrás modificar tu elección siempre que queden plazas disponibles en el grupo al que quieras cambiar.

### CONSULTA Y DESCARGA DEL DOCUMENTO DE ELECCIÓN DE GRUPO

#### **¿Dónde puedo ver el grupo que elegí para cada asignatura?**

Al completar tu proceso de elección de grupo, el sistema generará automáticamente un documento resumen donde se indica el grupo asignado para cada asignatura en la que hayas realizado elección. Este documento puedes descargarlo al finalizar el proceso, y también puedes consultar tu elección en cualquier momento accediendo al sistema SIES.

### RESUMEN

Recuerda estos puntos clave:

- ✓ Tu **cita** es personal e intransferible y te llegará por email (UOxxxx@uniovi.es) y SMS. Accede a la elección en <https://sies.uniovi.es/serviciosacademicos> , y si eres de nuevo ingreso, cambia tu contraseña obligatoriamente antes.
- ✓ Solo podrás elegir grupo para tu **curso de referencia** (el de más créditos). El resto de las asignaturas serán asignadas por tu centro mediante un algoritmo.
- ✓ **Consulta los horarios de tu centro** antes de elegir grupos para asegurar la compatibilidad.
- ✓ Puedes **modificar tu elección si quedan plazas y dentro del plazo**. Si no eliges grupo, el centro asignará tu grupo de oficio.